Auszug aus der Kurzgeschichte »Möbelmänner«

»Wenn du mitkommen willst, musst du jetzt aufstehen.« <mark>Maja</mark> rüttelte leicht an seiner Schulter.

Frank brummte unwillig. »Nicht schütteln, ich bin doch kein Nussbaum.«

»Nein, der würde wenigstens ab und zu etwas Essbares abwerfen. Und wenn er nicht mehr trägt, kann man immerhin noch Möbel daraus machen.«

»Ich bin schon ein Möbel«, antwortete er trocken.

Sie lachte, konnte sich kaum einkriegen. Die Spitzen ihres blonden, halblangen Haares wippten im Takt ihres bebenden Körpers. Das mochte sie an ihm: Er brachte sie immer zum Lachen. Deswegen konnte Maja ihm nie lange böse sein. So auch jetzt. Sie ließ ihn weiterlesen. ...